

DATE : 15/09

MÉDIA : Les Affiches

TITRE: Cet automne, les Allées Chantent tiendront leur revanche

JOURNALISTE : Cécile Alibert

les affiches
DE GRENOBLE ET DU DAUPHINÉ

À L’AFFICHE



Samedi 18 septembre, plongez dans l'univers des Années folles avec Les Chats Badins. DR

Cet automne, les Allées chantent tiendront leur revanche

Publié le 15 septembre 2021. rédigé par Cécile Alibert

Hiver, printemps-été, automne. D'habitude, la tournée des Allées chantent se décline en trois saisons dans toute l'Isère. Après un début d'année perturbé, l'événement musical envisage enfin un programme complet.

Certains lieux restent encore à définir. Mais une chose est sûre, les Allées chantent sont de retour cet automne. « Habituellement, nous faisons 80 concerts par an avec la volonté d'aller sur tous les territoires », précise Camille Ducruix, responsable de la communication de l'Aïda, l'agence qui porte l'événement. Après une saison d'hiver annulée et une saison printemps-été retardée, cette fin d'année 2021 s'annonce plus clémente avec vingt-cinq propositions à découvrir dès à présent.

ENTREZ DANS LA DANSE. Le 18 septembre, ça va swinguer au musée de la Résistance et de la Déportation ! L'institution grenobloise accueillera une soirée autour de la danse, thème de son exposition temporaire. À 18 h 30, un bal chorégraphié permettra aux corps de s'échauffer, avant l'entrée en piste des Chats Badins. Ce groupe de swing drômois immergera le public dans l'ambiance des Années folles, marquées par l'arrivée de danses tout droit venues d'outre-Atlantique.

VOYAGEZ À TRAVERS LE MONDE. La tournée promet aussi d'être dépaysante, grâce à un partenariat avec le festival Détours de Babel. Le 17 septembre, la halle de Mens vibrera au rythme du djembé d'Adama Dramé. Le musicien burkinabé fera découvrir cet instrument qu'il pratique depuis un demi-siècle, en alliant modernité et traditions africaines. Le 23 septembre, la Japonaise Junko Ueda poursuivra le voyage musical en l'église Saint-Ours de La Frette. Accompagné de son satsuma-biwa, un instrument de musique à cordes traditionnel, la chanteuse redonnera un nouveau souffle à des mélodies vieilles de 1200 ans.

RÉVISEZ VOS CLASSIQUES. En octobre, l'ambiance s'annonce plus romantique avec Françoise Masset et Rémi Cassaigne. La soprano et le guitariste se produiront notamment le 16 octobre, à Saint-Jean-d'Avelanne, et le 17 octobre, au musée de Saint-Antoine-l'Abbaye. La musique classique envahira également le Musée dauphinois, à Grenoble, les 20 et 21 novembre. Hélène Dautry et Sandra Chamoux profiteront de deux concerts pour jouer les cinq sonates pour violoncelle et piano de Beethoven, dans leur intégralité.

DÉTENDEZ-VOUS. Début décembre, les chansons folk du groupe Yannick Owen viendront réchauffer l'atmosphère. Yannick Seyve (chant et guitare), Aurélie Pellerin (clavier, chœurs, petites percussions) et Ogier Malfroy Camine (banjo, harmonica) uniront leur talent au cours de trois concerts, annoncés les 3, 4 (à Tullins) et 5 décembre. Une parenthèse bienvenue en attendant la saison d'hiver...

Saison d'automne des Allées chantent, de septembre à décembre, en Isère. Réservation recommandée : 04 76 24 92 24 ou reservationac@aida38.fr

Pass sanitaire obligatoire. Se renseigner auprès des organisateurs pour connaître d'éventuelles modifications liées au contexte sanitaire.